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拝啓 向暑の候、皆様に置かれましては益々ご清祥のことと心よりお喜び申し上げます。 

令和６年３月 21日に和解が成立し、新たな運営体制をしていくことが決まりました。原

告側、被告側からそれぞれ３名の理事を選出し、６名の理事と中立理事３名で編成される

ことが和解条項に明記されていました。そのため、中立理事を決めてからでしか、運営が

できず、協会としての動きが停止した状態であり、６名の理事で直接話し合う機会を設け

ることができませんでした。以前、ご説明させていただきました資料（令和６年６月 24日

付）にもありましたが、和解から３ヶ月以上も経った今、中立理事３名が決まらず、現在

に至っています。①中立理事が決まるまで何もしないで月日経ってしまうこと②アジア選

手権大会のエントリー期限も迫っており、このままではアジア選手権大会も不参加になる

ことを懸念し、双方の理事が両弁護士にお願いをして、思いなどを伝え合い、ＪＤＢＡ会員の

皆様のことを思い、このような形で新理事会がスタートした次第です。 

以下、現状と今後の流れについての説明になります。 

１ ７月１日（月）に、新理事６名でのオープンチャットでのやりとりを始めました。こ

こでのやりとりは、①運用方法の話し合い②担当や業務について③協議事項についての話

し合い、３点を中心に進めていくことを確認しました。 

２ 「やりとりや情報を開示し、取り組みの進捗を見てもらいながら、開かれた運営体制」

の提案があり、今後は理事間でのやりとり等が、会員の皆様にも確認していただけるよ

うにしていきます。 

３ 近日中に、会員の皆様にご参加いただき、Zoomにての現状をＪＤＢＡ理事より説明をし

ます。会員の皆様に、参加していただくことが可能です。日時については、改めてご連

絡させていただきます。 

４ アジア選手権大会が９月 21日からオーストラリアで開催されます。日本もこの大会へ

参加予定です。アジア選手権大会についての現状報告、大会に関する説明を Zoomにて

お知らせします。上記同様、日時について改めてご連絡させていただきます。 

これまで、運営を停止し、会員の皆様にはご迷惑をおかけしましたこと、深くお詫び申

し上げます。今後は、会員の皆様にとってもよりよい運営ができるよう努めてまいります。

今後とも引き続き、本協会をよろしくお願いいたします。 
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